


Mtra. Areli García González
Secretaria del Consejo Divisional en funciones de Presidenta
Presente

Estimada presidenta:

Conforme a la consulta que hice sobre recuperar mi situación como estudiante debido a la interrupción 
de mis estudios por más de 6 trimestres se le manda este escrito.

Primero me gustaría empezar dando un poco el contexto del porque abandone los estudios, ya que no 
seria necesario retomar la calidad de alumno si no hubiera sido por cuestiones importantes y aunque lo que se me 
solicita en la carta es “porque retomar los estudios“ y no el “porque los abandonó”, se me hace importante que  
este tenga al menos una parte, pues no considero repetir el mismo resultado, que no fue un capricho o rabieta.

Mi mayor problema fue el económico, tenía que decidir que materias reprobar y cual aprobar al tener  
que comprar los materiales necesarios para las materias y/o entregas, entonces decidí que lo mejor era empezar a  
trabajar, ahorrar y volver para solucionar ese problema. El otro gran problema que hizo que todo se hiciera más 
grande, fue que aparecieron más problemas psicológicos, personas importantes se alejaron y debido al COVID 
otras personas también importantes fallecieron, a lo que empeoro los problemas que ya traía desde mucho antes. 
Y sí intente en varios momentos volver, pero no tenia como comunicarme con los profesores, después me enteré  
que hasta se hacia examen para integral, diversos requisitos y junto al miedo, en un punto abandone la idea.

El motivo principal para retomar la calidad de estudiante es que con el tiempo pude superar varios 
problemas, a pesar de todo me gustaría poder terminar la carrera, ya trabajé en los problemas psicológicos y he  
podido controlarlos más, fue un camino doloroso y difícil, ademas de aceptar que haber abandonado la carrera  
fue un error muy grande, pero me gustaría tener la oportunidad de poder retomar lo poco que me hace falta para  
poder terminarla, hacer bien las cosas. También existen otros motivos más profesionales por los que me gustaría  
poder terminarla, tengo aprobada una vacante en una empresa, pero al tener la carrera terminada de Diseño 
Industrial podría mejorar esa vacante, entrar al área relacionada a esta, aumentando las posibilidades dentro de la  
empresa y reduciendo el tiempo de espera para poder entrar, ya que es un área más solicitada y con menos 
vacantes en curso, pero sobre todo que falte tan poco para terminar la carrera se me hace un desperdicio no  
intentarlo.
 

No se si fue un error resumir la mayor cantidad posible, dejar a lado varios motivos que aunque no 
fueron decisivos aumentaron en la decisión de abandonar y en la decisión de querer retomar la carrera, pero no 
me gustaría agobiar con varias paginas.

Atte. Fabrittzio Antonio Gómez Casillas  
Matricula











 
 

 
 
 

SACD/CYAD/046/2024 
12 de enero de 2024 

 
 
Sr. Fabrittzio Antonio Gómez Casillas 
Presente 

 
 
 

Asunto:  Reunión para aplicar el examen de conjunto 
para recuperar la calidad de alumno. 

 
 
Por este conducto, le informo que la reunión para aplicar el examen de conjunto para 
recuperar la calidad de alumno, de acuerdo con lo establecido en el Reglamento de 
Estudios Superiores, se llevará a cabo el 19 de enero de 2024, a las 12:00 horas, en 
modalidad virtual a través de la aplicación Google Meet, cuya clave se le enviará por correo 
electrónico. 
 
 
Favor de confirmar su asistencia. 
 
 
Sin otro particular por el momento, le envío un cordial saludo. 
  
 
Atentamente 
Casa abierta al tiempo  
 
 
 
 
Mtra. Areli García González 
Secretaria 



 
 
 
 
 

 
SACD/CYAD/045/2024 

12 de enero de 2024 
 
 
Mtro. Ricardo Ruiz Salinas 
Mtra. Alinne Sánchez Paredes Torres 
Mtra. Mónica Patricia Stevens Ramírez 
Mtro. Roberto Bernal Barrón 
Presentes 
 
 

Asunto:  Reunión para aplicar el examen de 
conjunto para recuperar la calidad de 
alumno. 

 
 
Por este conducto, los invito a la reunión de la Comisión Académica encargada del análisis 
de solicitud del Sr. Fabrittzio Antonio Gómez Casillas, matrícula 2122012624 de la 
Licenciatura en Diseño Industrial, quien solicitó adquirir nuevamente la calidad de alumno, 
de acuerdo con lo establecido en el Reglamento de Estudios Superiores.  
 
La reunión para iniciar el proceso está prevista para el 19 de enero de 2024, a las 12:00 
horas, en modalidad virtual a través de la aplicación Google Meet, cuya clave se les enviará 
por correo. 
 
 
Favor de confirmar su asistencia. 
 
 
Sin otro particular por el momento, le envío un cordial saludo. 
  
 
Atentamente 
Casa abierta al tiempo  
 

Mtra. Areli García González 
Secretaria Académica en funciones de Directora  

 
 




